Chères Lourdaises, chers Lourdais,

Nous souhaitons, mon équipe et moi-même, remercier très sincèrement tous ceux d'entre vous qui nous ont accordé leur confiance ce dimanche et ce, dans un contexte de crise sanitaire mondiale sans précédent qui n'a pas manqué d'impacter le résultat. On ne peut que déplorer une situation qui n'aura pas permis le plein

exercice du suffrage universel.

**LOURDES 2020** 

L'heure est aujourd'hui à l'union, la coordination et la solidarité pour faire face à l'urgence sanitaire. Nous mobilisons toutes les ressources possibles, chacun à notre niveau de responsabilité, pour enrayer la pandémie, protéger nos concitoyens, notamment ceux qui sont fragilisés, isolés ou en situation de précarité. Il faut permettre aux personnels de santé, en première ligne dans ce combat, d'apporter tous les soins nécessaires aux personnes atteintes par le coronavirus.

Je me consacre désormais exclusivement à mes fonctions de maire, à votre service et à celui de notre ville frappée de plein fouet par les conséquences humaines, sociales et économiques de cette crise sanitaire mondiale majeure. Je mobilise toutes les équipes de la mairie pour veiller au respect des mesures indispensables de confinement pour nos agents et la population, ainsi que pour assurer la continuité de nos obligations de service public.

Nous savons d'ores et déjà que, demain, lorsque ce fléau aura été vaincu, il sera nécessaire de décupler nos efforts pour, tous ensemble, permettre à notre ville de se reconstruire. L'avenir de Lourdes en dépend et il vous faudra vous prononcer, le temps des élections revenu, sur l'équipe la mieux placée pour relever ce défi. Nous serons présents, en conscience et en responsabilité, avec un projet adapté aux conséquences de la crise et en rapport avec nos valeurs humanistes et sociales, projet que je vous soumettrai le temps venu.

Josette Bourdeu et la liste « Lourdes Courageuse »